

# *Des triathlons cubains s'entraînent à Porto Rico*

---



Une sélection de trois triathlons cubains s'entraîne dans la ville portoricaine de Punta Guilarte, siège dimanche prochain de la Coupe Panaméricaine de la discipline, à laquelle 32 concurrents de 12 pays ont confirmé leurs participation.

Le site web de l'Union Internationale de Triathlon a signalé que pour Cuba , Michel González, principale figure et Leslie Amat et y Lisandra Hernández, médaillée de bronze aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz y participeront et sont arrivés lundi dans la région de Arroyo.

En plus des 3 cubains, 9 Étatsuniens, 5 Portoricains, 4 Guatémaltèques, 2 Costaricains et 2 Colombiens vont s'aligner au départ.

La compétition aura un parcours olympique de 1500 mètres de natation, 40 kilomètres de cyclisme et 10 km de course à pied. Elle octroiera des points au ranking continental , cumulatifs pour les Jeux Panaméricains à Toronto en juillet prochain et les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

Alejandro Puerto, responsable national a signalé à l'Agence d'Information Nationale que Cuba participera aussi à l'étape de la Coupe Panaméricaine et au Championnat Centraméricain et des Caraïbes de Barranquilla en Colombie , le 22 février , avec deux féminines et deux hommes.

En plus de Lisandra, Leslie et Michel, le triathlone Conrado Martínez, concourra lors de la compétition qui aura les mêmes dimensions que celle de Porto Rico. Par contre elle offrira aux gagnants une qualification directe pour la ville canadienne a précisé Alejandro Puerto.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/45195-des-triathlone-cubains-sentrainent-a-porto-rico>



**Radio Habana Cuba**